

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS
pago anticipado

Año VII—Núm. 1.348

Sábado 10 de Junio de 1911

PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCIÓN
pago adelantado

Doctor SIMÓ LLOBAD

Oculista honorario del Hospital Provincial de Valencia

Consulta para la granulación (tracoma) y operaciones en especial.
De nueve a doce de la mañana.—Princesa, 13, principal, Alicante.

LA AUSTRIACA

Juan Santamaría

Cervecería y fábrica de agua de Seltz y de bebidas gaseosas. Refrescos servidos con agua de Seltz y con jarabes elaborados con el zumo directo de las frutas y con azúcar de superior calidad.

Vinos, licores y aperitivos de marcas acreditadas.
Camarones, boquerones fritos de Málaga, aceitunas rellenas de anchos, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.
Toda el agua que se emplea en este establecimiento está perfectamente filtrada y esterilizada por el filtro PASTEUR.
Abierto hasta la salida de teatros y cines.

Zaragoza, 1 y Liorna, 2, (frente al Paseo de Méndez Núñez)

SERVICIO A DOMICILIO

NAVAS Y C^{IA} INGENIEROS

ALMACEN DE MAQUINARIA

(Casa fundada en 1883)

Marqués de Cubas, 5, Madrid

MOTORES DE GAS POBRE

Máquinas y cañeras de vapor

Instalaciones de Electricidad,

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Industrias

Este es el ideal, y mientras a él se llega, bueno es ir quitando zarzas y abrojos en el áspero camino de la realidad impura.

El odioso impuesto ha caído para no levantarse jamás.

EL NORTE

SEGUROS CONTRA INCENDIOS
Subdirector para las provincias de Murcia y Alicante
JUAN TOMASETI FRIAS
Rafael Altamira, 4 (antes Princesa)

¡ALERTA!

Un telegrama extranjero da la desagradable noticia de haberse registrado un caso de cólera en la ciudad de Berlín.

La ciudad alemana está lejos de España y esto significa que la noticia transmitida, aunque sea desagradable, no reviste, por ahora, gravedad por lo que respecta al estado sanitario de nuestra nación.

Pero, ¿quiere esto decir que no sea un tanto alarmante, por más que se trate de un caso de cólera registrado a orillas del Rhin?

En 1909, cuando apareció el cólera en el Norte de Europa, adoptáronse en España energías y acertadas medidas sanitarias que impidieron la invasión epidémica. El Sr. La Cierva, a la sazón ministro de la Gobernación, dedicó atención preferente a la salud y no tenemos inconveniente en reconocer que otro semejante asunto propio del ministerio que desempeñaba hubiese procedido con el mismo acierto.

En 1910 el Gobierno Canalejas proveyó con igual tesón y acierto la sanitaria campaña emprendida y sostenida por sus predecesores. Reobliáronse las precauciones en nuestros puertos y gracias a la extremada vigilancia que se ejerció en todas partes donde fué menester, el cólera, que llegó a tomar proporciones algo serias en Italia, no invadió nuestro territorio.

Sucede, pues, que en la lucha entablada contra la epidemia cólerica durante dos años consecutivos, ésta ha sido vencida en toda la línea, a pesar de habernos visto amenazados unas veces desde Portugal y otras desde Italia. ¿Seremos igualmente afortunados, dado caso que la epidemia retoñe en el presente verano de 1911? Esperamos que sí, pues no cabe suponer que nuestros gobernantes incurran en la torpeza de no perseverar en la campaña sanitaria con tan buen éxito emprendida y realizada durante los dos años anteriores.

Por lo que a Barcelona atañe tenemos motivo para estar tranquilos, pues la Sanidad del puerto está en buenas manos, que a su vez disponen de una estación sanitaria perfectamente organizada en la que se presta el delicado servicio a ella confiado con la mayor inteligencia y escrupulosidad.

Más pueden abrigarse semejantes seguridades respecto a los demás puertos españoles y a las fronteras de Portugal y Francia? Ciertamente que respecto a estas últimas no hay necesidad urgente de extremar la vigilancia, pues nada extraordinario ocurre respecto a salud pública en las dos naciones fronterizas; pero ya no puede ni debe procederse con igual parsimonia al tratarse de la sanidad marítima, pues conviene estar prevenido ante la posible eventualidad de que recale en alguno de nuestros puertos uno u otro buque con novedad sospechosa a bordo.

Por lo tanto, al Gobierno nos dirigimos, principalmente, para que extreme cuanto sea menester las medidas sanitarias conducentes a poner a nuestra nación a salvo de una posible invasión epidémica. Téngase presente, y esto lo decimos deseosos de que el público se fija

bien en ello, que la ciencia médica ha progresado mucho de veinticinco años a esta parte y que hoy dispone de poderosos y eficaces elementos, no sólo para impedir y contrarrestar toda invasión cólerica, sino para arrollarla y dejarla rápidamente reducida a la nada, dado caso que no haya sido absolutamente imposible evitar la invasión. Lo que ocurrió en Italia durante el verano pasado y anteriormente en Portugal corrobora nuestro aserto.

No le duela al Gobierno emplear todos los medios que estén a su alcance para asegurar la salud pública. El enemigo está lejos, pues se encuentra a orillas del Rhin; pero nosotros estamos en el caso de vivir prevenidos y pertrechados aun cuando supongamos que también Francia y las demás naciones fronterizas con Alemania procurarán hacer lo propio por la cuenta que les tiene.

El Ayuntamiento, por su parte, ejerza escrupulosa inspección en los manantiales de agua, en el matadero, en los mercados y en las tiendas de comestibles a fin de que los alicantinos podamos abrigar la confianza de que el agua que bebemos y lo que comemos, frutas inclusive, no ha de perjudicar nuestra salud.

Nuevo Restaurant de la Provincia

(antigua casa de comidas La Marina)
a cargo de D. Tomás Iborra
cocinero que fué del hotel Iborra
San Fernando, 8

Cubiertos desde dos pesetas en adelante.—Cubierto de dos pesetas: cuatro platos, pan, vino y postres.—Se sirve No confundirlo: San Fernando, 8.

LOS CONSUMOS

Y LOS OBISPOS

Ocasión como la que se les ha presentado ahora de hacer algo en favor de los pobres votando en el Senado la abolición de los consumos, no se les volverá a presentar en la vida.

Verdad es que los obispos y arzobispos tienen deberes y compromisos que cumplir con las clases adineradas, sobre las que pesa en gran parte la sustitución del impuesto. Jamás se les ve en las casas de los pobres; pero no hay palacio ni casa rica de la Corte y de provincias que no esté frecuentada por estos representantes de la Iglesia, y el votar en defensa ó abstenerse de votar impuestos que libran a los pobres para gravar a los ricos, es muy propio de estómagos agraciados. En cambio, los pobres nada pueden dar a la Iglesia si no es su piedad y miserias cada vez mayores. El alto clero es aristocrático y no quiere nada con los plebes.

No procedió así el alto clero protestante en Inglaterra en las últimas luchas políticas. No obstante, que es también reaccionario y aristocrático, cuando se trató de hacer leyes favorables al pueblo y contrarias a los adinerados, se apresuró a votar en pro por sentir que el cristianismo es la religión de los pobres ó no es nada.

Pero en España los obispos y arzobispos piensan con un criterio mucho más elevado; aquí, votaron sin miramientos a nada la escuadra, las subvenciones marítimas, bendijeron la guerra, todo lo que significaba gravamen y sacrificio para la nación; votan también los presupuestos, cada vez más abrumadores; pero en cuanto se trata de algo que disminuya la miseria de los pobres, los señores obispos se abstienen, que en esta ocasión era lo mismo que votar en contra.

Sin embargo, los mejores sueldos, después del rey, son los de los obispos y arzobispos. No pagan contribución ninguna. El inquilinato no les alcanza, porque habitan suntuosos palacios de gra-

tes. Bien podían compadecer un poco a los que tenemos que sostener familias, hijos, con improbo trabajo.

Pero el que ha estado soberbio en lo del proyecto de consumos, ha sido el obispo de Sión. Este señor, es jefe ó pontífice del clero castrense, es decir, del que está en comunicación espiritual directa con los soldados. Y precisamente, la supresión de los consumos a quien más favorece es al soldado, que aprovechará, mejorando el rancho, la baja de las subsistencias, sin que se le exija el pago de impuesto alguno, como es natural, pues tiene por casa el cuartel.

Pues bien, el obispo de Sión, ese padre de almas de los soldados, va a la Alta Cámara, y no se abstiene de votar como sus compañeros, pero... ¡vota en contra!

Nos parece detestable la conducta de esos sacerdotes, y no se nos tache de exagerados, si a Cristo cuando decía que se debía dar al César lo que es del César, se le hubiera preguntado:—Bueno; y si el César renuncia a cobrar los tributos, ¿qué debemos hacer?—Cristo habría replicado con una admirable parábola cuya moraleja hubiera sido esta:

—Pues si el César no lo cobra, no pagueis el impuesto. Votad en pro de su abolición ya que ha de aliviarnos a los pobres y aplaudid al César, pensando que del lobo un pelo.

Contrasta con esa sordida, egoísta, fría conducta la decisión de nuestro querido correligionario D. Agustín Sarda, que a pesar de su edad y de sus achaques se hizo conducir al Senado para poner su voto a favor de la sustitución de los consumos, aspiración de toda su

Véase anuncio cuarta plana

ASIMIOGENOLIN

Relámpagos

Por el ornato público

Señor alcalde: Pronto empezarán a visitarnos los forasteros, y ya sabe V. S. que el paseo predilecto de nuestra capital es el de la Explanada y, además el sitio más transitable para la ida y la vuelta de los bañistas a los balnearios.

El kiosco de refrescos y helados que hay al final del referido paseo, que debiera ser un adorno si estuviera decorado y embellecido cual merece, está completamente abandonado, resultando un armatoste antiestético.

V. E. deba obligar al dueño de ese kiosco a que lo ponga en condiciones si le conviene, ó en caso contrario que desaparezca de ese sitio.

Calle Intransitable

La céntrica y transitada calle de Calatrava está enteramente plagada de bahches profundos, que pueden producir el vuelco de los carruajes que constantemente circulan por ella, como así mismo, que algún transeunte se quiebre una pierna.

Rogamos al Sr. Soto que atienda esta junta queja que nos transmiten los vecinos de tan céntrica vía.

Por la salud pública

Señor inspector de higiene: Señor alcalde: Han empezado los calores y llamamos con tiempo su atención, con el fin de que se ejerza una activa vigilancia sobre el estado en que se venden los pescados, que ya el año pasado ocasionaron enfermedades y grandes quejas por parte del vecindario.

Sobre todo, es preciso que se prohíba la venta del atún, al igual que se hace en todas partes en estos meses de calor, por estar probado que dicho pescado es muy perjudicial a la salud en estos meses.

¿Se atenderá nuestra justa queja?

¿Por qué se cierra?

Varias personas y vecinos de la Plaza

LOS CONSUMOS

El Gobierno ha sacado adelante su proyecto aun con ser rotundamente malo; pero tanta fuerza había ganado en la opinión el odio al felato y pinchó, que con la nueva ley en su fondo por que se la derogada, puesto que se encierra más que una sustitución y no una su presión como se esperaba, ha sido bien recibida por el pueblo español que acudirá gozoso—tenemos la seguridad más completa—el 1.º de Julio, a presenciar el derribo de esas casetas que durante tanto tiempo han tenido custodiadas día y noche a las poblaciones, en donde los hombres sin conciencia han sabido apo-

derarse de lo ajeno sin ninguna clase de escrúpulos.

Los republicanos y socialistas han apoyado al Gobierno en esta empresa que era para él de vida ó muerte, y le han ayudado solo porque representa una orientación, no porque les satisfaga el empírico procedimiento adoptado para la sustitución.

No responderá Canalejas al favor otorgado dando al país verdaderas leyes democráticas; pero esta consideración no los republicanos y socialistas contribuirán a favorecer lo que aun sin pasar de la categoría de mera orientación constituye un progreso é inaugura una nueva era de transformación económica social.

Posible es que el ensayo en manos de monárquicos salga mal y desacredite la bandera de la abolición durante tantos años sustentada por el viejo partido progresista que abolió el funesto impuesto en 1854, y contribuyó a que los hombres de la Revolución de Septiembre lo abolieran también en 1868, y sustentarla como parte integrante de su programa por los republicanos y socialistas de todos los matices; por eso no debemos borrar la abolición de consumos de nuestro programa, pase lo que pase y aunque se intente desacreditarlo como se intentará.

Nosotros seguiremos pidiendo la abolición de los consumos, que no es lo mismo que la sustitución.

Sabemos que con la ley hecha por Canalejas para salir del paso llegará el 1.º de Enero del próximo año y pagaremos en el Mercado los artículos al mismo precio que hoy ó todavía más caros, y al regresar de la compra a nuestros domicilios completamente desesperados, nos encontraremos con el recibo del inquilinato con un aumento proporcional, el recargo de las contribuciones y las cédulas también con aumento, todo esto unido a las siete u ocho gabelas que el Estado y el Ayuntamiento nos impondrán para sustituir el impuesto. Pero todo esto lo sufrimos con resignación y paciencia, pero lo que no debemos tolerar es que se reedifiquen los felatos ni vuelvan a colocarse las casetas, porque por todo pasaremos menos por el imperio de esa vergüenza que constituye un foco de inmoralidad y perversión.

Lo que haremos entonces es persistir en la buena doctrina sosteniendo que el Estado ha de transformar los servicios suprimiendo no pocos, modificando algunos y moralizándolos todos, y que los Ayuntamientos lleguen a la plenitud de la vida para tener hacienda propia, presupuestos científicos, medios seguros para llegar a la equidad en el reparto de los tributos y los sacrificios entre todos los que constituyen la familia municipal, pobres y ricos sin excepción alguna.

LA LUCENTINA

GRAN ALMACEN DE CALZADO

ASCENSION ARACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Elda. SOLIDEZ, ELEGANCIA y ECONOMIA. Precios sin competencia e increíbles desde 0'25 el par hasta 25 pts. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades, en la mucha venta está la ganancia.

OJO.—No equivocarse, ya la conocéis bastante.
LA LUCENTINA CALZADO MALLORQUIN
Y á la vista del público
Visitar el almacén, está todo en los escaparates.
Plaza Isabel II, 27 y San Francisco, 17, ALICANTE
ENTRADA LIBRE — NO CONFUNDIRSE

HERNIAS

Curación radical de las hernias por el nuevo procedimiento del doctor Volferman

Mariano García.—Ortopédico especialista

Calatrava, 11.—ALICANTE

de Isabel II, se nos quejan de que las puertas del hermoso jardín de dicha plaza, se cierran á la hora precisa en que el público acude á aspirar los perfumes y el ambiente sano que se respira en tan poético jardín.
Seguramente el señor alcalde procurará que se corrija esta falta.

Por la higiene

Parece increíble que el señor alcalde y el señor inspector de higiene consientan que hayan establecidos en calles tan céntricas como la de San Fernando, almacenones de bacalao que despiden un olor tan poco agradable en este tiempo.
No perciben los olores el señor gobernador.

NORCHATERIA

HIJO DE ANTONIO LOPEZ

Pasaje de Américo

En este antiguo establecimiento que sin disputa es uno de los mejores en su clase que hoy existen en Alicante, encontrará el público los exquisitos refrescos y helados, servidos con todo esmero, y donde dadas las excelentes condiciones de su amplio local, se disfruta de una agradable temperatura aun en los días más calurosos.

Estos son motivos suficientes para que lo recomendamos á nuestro público en la seguridad que nos lo agradecerán.

Especialidad en horchata de chufas y agua de cebada.

HIJO DE ANTONIO LOPEZ, Pasaje de Américo.—Alicante.

Desde San Vicente

La verdad ante todo

En un colega de la noche se publicó hace unos días una carta de un corresponsal en este pueblo, llena de insultos contra los republicanos que afortunadamente, y con gran contento por parte de las personas sensatas rigen los destinos á ellos confiados por la omnímoda voluntad de la mayoría y con arreglo á las leyes vigentes.

A la referida carta contestaron tres entusiastas jóvenes que jamás pretendieron vivir á costa del prójimo, ni entienden tampoco de quebras comerciales, que algunos tienen por sport. Y he aquí que un admirador del cacique que durante tantos años ha venido rigiendo los destinos de este pueblo, sale á la defensa del que tantos descalos tenemos todos de verle derrotado.

En el citado artículo que firma «Frandomarg» admirador del cacique, llama desdichados á los tres jóvenes firmantes del artículo, contestando al que anteriormente publicó el corresponsal de referencia insultando á los republicanos sanvicentinos.
¿Acaso cree «Frandomarg» que ha hecho el señor cacique algo porcheoso

para el pueblo? ¿Es que dejar las arcas del Municipio vacías y una deuda considerable de muchos miles de pesetas que tardarán algunos años en pagarse, no es digno de censura?

Alardea dicho cacique de haber dotado al pueblo de una fuente con tubería, inútil, porque motivaba la pérdida de algunos millares de céntimos de agua.

Esto no es profesar ese amor entrañable al pueblo de San Vicente como trata de demostrar «Frandomarg».

Ónstele al infeliz firmante del artículo, que los republicanos sanvicentinos no hemos mendigado el favor de nadie para llevar al municipio á nuestros amigos y que si el cacique quiso vender su alma por unos céntimos á una

Esto es cuanto tenemos hoy que manifestar los «tres desdichados».

Vicente Sogorb Munllor, Vicente Fuentes Lillo y Ramón Beviá.

La Salud devuelta sin medicina. La REVALENTA DU BARRY de Londres

cura las digestiones laboriosas (dispepsia), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disentería, cólicos, ahogos, opresión, congestión, diabetes, debilidad, y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la *Medical Gazette*, es «un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados.» (En casa de todos los mejores boticarios y ultramarinos del país. (1)

Plaza Toros de Alicante

El domingo 11 tendrá lugar una gran corrida de cuatro novillos toros, de la ganadería de D. SAMUEL FLORES, vecino de Peñacosa, (Albacete) con divisa blanca y negra, que serán estoqueados por los valientes diestros

Torerito de Valencia

Y Minuto Chico

con sus correspondientes cuadrillas. PRECIOS.—Entrada general, 0'60. Señoras, niños y soldados, 0'40.

Una banda de música amenizará el espectáculo.

Cháchara taurina

La novillada de mañana

La empresa Los Ocho, dispuesta á cumplir con la afición alicantina, no repara en los medios para vencer cuantas dificultades se oponen al buen éxito del espectáculo.

Sustitución de Minuto

Apenas recibió la empresa la noticia de que Minuto Chico se hallaba enfermo y no podría torear el domingo, desplega una gran actividad para buscarle digna satisfacción, y ayer quedó satisfactoriamente zanjada esa dificultad más que se le había presentado á Los Ocho.

El sustituto de Minuto será el buen novillero valenciano Carreterito, el cual á juzgar por lo que de él oigo y leo, debe saber muy bien lo que lleva entre manos y hasta me atrevería á decir, que con su sustitución ha ganado mucho el cartel.

Con la pareja de los buenos toreros de Valencia, Torerito y Carreterito, y con los cuatro pares de D. Samuel Flores, que á estas horas ya estarán encerrados en los corrales de nuestra plaza, resulta una buena combinación que nos hará pasar una tarde agradableísima, si el tiempo tiene la bondad de no meter la pata y que el público pueda corresponder á los sacrificios que Los Ocho están realizando, alentándolos para que se metan en empresas mayores.

Templaito y Conflerito

A propósito del regreso de América de Julio Martínez Templaito, proponía yo hace días que cuando el torero alicantino llegue á aquí, podía organizarse una novillada en la que Julio alternase con el otro torero también de esta provincia, José Sirvent Conflerito, ausente de esta capital ya ha más de un año.

El amigo Pepe que me conoce que lee con gran interés la prensa de su país, me ha escrito una carta diciéndome que se ha enterado de mi proposición, y que por si acaso pudiera ser acertada, me autoriza para que me entienda con la empresa (si la hay) que organice la corrida.

Por mi parte no tengo ningún inconveniente, lo que hace falta es que llegue Templaito, y después que haya quien se disponga á organizar el espectáculo, que de seguro será la empresa Los Ocho.

¿Hace?

El llo de los apodos

En *El Liberal* de Murcia leo que el domingo tomará parte en una corrida de novillos económica que se celebrará en la plaza de Cartagena, Mojino Chico. Imposibles que ese Mojino sea el buen matador de novillos cordobés. ¿Será algún Mojino de nuevo cuño.

Con esos imitadores de apodos, se perjudican muchas veces las repataciones de buenos toros.

QUARTEO

ULTRAMARINOS

LA MADRILEÑA

José Sánchez Cuadra

Paseo de Méndez Núñez, número 18

En este nuevo establecimiento regentado por D. José Ríos, encontrará el público toda clase de comestibles finos, conservas variadas de las mejores marcas y gran existencia en ricos embutidos. Especialidad en aceites finos.

18, Méndez Núñez, 18.

Nuestro clima

He aquí los datos de meteorología durante las veinticuatro horas de hoy tomados en el observatorio del Instituto de Alicante:

Temperatura máxima al sol: en el vacío 57'0; en el aire, 28'4.
Id., id. del aire á la sombra, 24'4.
Id. mínima durante la noche, 16'0.
Irradiación nocturna, 14'0.
Velocidad del viento 260 kilómetros. Evaporación en milímetros, 5'20.
Lluvia id., 0'00.

A las ocho de la mañana

Barómetro 759'6
Termómetro seco 23'0
Humedad relativa 80'0
Viento S. Ventolina.
Atmósfera, nubosa.
Estado del mar, rizada.

A las cuatro de la mañana del día anterior

Barómetro 761'7
Termómetro seco 23'6
Humedad relativa 82'0
Viento S. E. Ventolina.

Atmósfera, despejada.
Estado del mar, rizada.
El catedrático encargado, Antonio Valero.

Francisco Galaburg y Ramón Cuervo

Ordinarios de Valencia á Alicante y vice-versa

Servicio diario de Valencia á La Encina, en el tren mixto y de La Encina á Alicante, en el tren correo.

Se admiten encargos en todas las estaciones del trayecto.

Paradas.—En Valencia: calle del Lobo, núm. 3.—En Villena: Sorralamala, número 41.—En Alicante: Posada de La Unión.

Teatro de Verano

Dos debuts

Anoche nos presentó la empresa de nuestro hermoso teatro de Verano dos debuts sugestivos; los duetistas españoles Los Gari-Uset y la completista también española (conste) Overlinda.

Ambos números fueron muy del agrado del numeroso público que acude al espacioso teatro, que complementados con las agradables excentricidades de «Tío Bastoneti», nos distraen en tanto llega la época de que haga su debut la compañía de zarzuela que ha de actuar en la estación estival.

Es digna de aplauso la empresa del Verano por su desprendimiento en presentar la mayor variación en los números para atraer al público, que cada día corresponde mejor á los sacrificios de esa empresa.

La sección cuarta ha llegado á popularizarse en pocos días tanto como la célebre de Apolo en algún tiempo, y es admirable el presenciar cómo acuden á ella sólo machos.

Recomendamos á los antipornográficos que á esa hora se abriguen y se tapen la cabeza para no constiparse, y también recomiendo á ciertos jóvenes asi-

Aviso al público

Se suplica al público en general y muy especialmente al Comercio é Industria, declaren los artículos que con arreglo al arbitrio municipal sobre sanidad de las carnes tiene impuesto este excelentísimo Ayuntamiento.

Oficinas: Plaza del Mercado, (antiguo local del Enjugador de carnes.)

Denuncias

Durante el día de hoy han sido denunciados siete vecinos por infringir las Ordenanzas municipales.

Casa de Socorro

Durante las últimas veinticuatro horas han sido practicadas por los señores facultativos de servicio de este hospital este bicimiento tres curaciones.

Guardia para mañana:
Doctores: Sres. Torreamecha y Ramos.

Practicante: Sr. Oeva.

Detenido

Por dos agentes del cuerpo de Vigilancia ha sido detenido un sugeto en uno de los ventorros situados en la carretera de Silla.

Con el detenido se ha ocupado el cuerpo del delito; un cajón de ropa blanca y un mundo con varias prendas de vestir y algunas alhajas.

Con el correspondiente atestado pasó al Juzgado de Instrucción.

Vichy Hospital

Empléense las mejores aguas minerales alcalinas embotelladas: VICHY HOSPITAL (estómago), VICHY OMBLES-TINS (riñones), VICHY GRAND-GRILLE (hígado). Son insustituibles.

Subasta

El Ayuntamiento de esta capital anuncia bajo el tipo de 22'00 pesetas la de canalones, bajadas de agua y de carruajes y automóviles de paso al interior de las fincas y cocheras.

Espectáculo gratuito

Esta noche dará comienzo la exhibición de películas en el cine público establecido en el parque de Canalejas.

Café Español

manana se servirá en este acreditado establecimiento mantecado, café helado, café con leche helado y fresa.

Niño estudioso

Hoy ha sido examinado en los de ingreso, en nuestro Instituto el niño Ambrosio Lucíañes Riesco, habiendo llamado la atención poderosamente el ingenio, la entereza de carácter y el proyeccionado resultado que el inteligente niño Lucíañes ha sabido sacar al estudio. Nuestra enhorabuena á los afortunados padres.

Grains de Vale

Los propensos á congestiones deben emplear los «Grains de Vale», laxantes, purgantes y depurativos. No producen irritación. Dosis: uno ó dos granos al cenar. Venta en Farmacias.

Cocina Económica

Mañana domingo se reparará en esta cocina una gran comida extraordinaria, consistiendo en potaje de carne, pan, vino, postre, una copita de mistela y un cigarro puro.

Para el lunes

El presidente de la Asociación de la Prensa, nos envía un original para la publicación, en cuyo documento se detallan el acuerdo tomado por los directores de periódicos asociados y las bases aprobadas por los mismos, con el fin de que desapareciera de una vez el juicio erróneo que de la prensa tienen muchos formado y queda sentado para siempre el precedente de que los propietarios de periódicos y los que podemos llamarlos dignamente periodistas, tienen el mismo derecho á la vida que las demás empresas y las demás personalidades que ejercen una profesión, arte ó oficio.

Por exceso de original no podemos publicar dicho documento hasta el lunes.

Colegio-Academia

dirigida por D. Lorenzo Crespo, establecida en la Ciudad Leonesa-Madríd

Preparación completa para las carreras de Correos y Telégrafos.

A todos los alumnos que pretendan ingresar en dicho Academia, se les suplica se avienten antes con D. Juan Sanz no Bayoto, con domicilio en Alicante, plaza de Santa María, número 1, principal, quien les facilitará sabrosos informes.

A los Matelicos!

Se vende una hermosa colección de sellos de correos, clasificados y con su Razón: Oastañosa, 42. E. c. de la Moderna.

Viajeros

Hoy han llegado por distintas vías férreas, los viajeros siguientes:
Por la de M. Z. A., 533.
Por la línea de Murcia, 475.



